

❖春満喫！山菜摘みとトレッキング❖ 芙

令和5年4月8日（土）～8日（日） 担当 目床 祐太

朝夕は、少し肌寒かったですが、晴天に恵まれ、ピンクのサトサクラが満開になり、新緑の中で実施することができました。県内外各地（佐賀市5、武雄市2、鹿島市2、小城市1、伊万里市1、嬉野市1、鳥栖市1、白石町2、吉野ヶ里町1、大村市1、久留米市1、長崎県長与町1）から19家族・56名の参加があり、令和5年度、最初の主催事業・親子自然体験交流事業『春満喫！山菜摘みとトレッキング』を一泊二日で開催することが出来ました。1日目は、タケノコを掘り、そのタケノコをました。2日目は「自然の家～礼待坊展望台からいこいの広場キャンプ場入り口」までの道のりを山菜を取りながらトレッキングを楽しみました。普段、出来ない体験活動を親子で仲良く取り組んでももらいました。



タケノコ堀



タケノコ湯がき



山菜摘みとトレッキング

★参加者アンケートより★

《タケノコ掘りの感想》

- ・イノシシに食べられて、数が少なくなっている中、比較的大きなタケノコが取れてうれしかったです。鍬の使い方に苦労しましたが、楽しかったです。
- ・小さなタケノコがおいしいと聞いて、より小さいのをイノシシより先に見つけて、頑張って掘ったのに、あく抜きで、小指くらいの大きさになってしまって、笑えました。土が硬くて苦戦していると助けてくださる先生方に感謝です、次は大きいのをゲットしたいです。

《あく抜きの感想》

- ・タケノコは「あく抜き」が大変ですね。今回、あく抜きまでさせてもらって、ありがたかったです。野外活動の経験を積んで、火の扱いがうまくなってきているわが子の背中にたくましさを感じました。
- ・あく抜きのための火のお世話が、とても楽しかったようで、普段は注意散漫な息子が、集中して薪をくべていた。そういう姿が見れてよかったし、本人もよい経験になってと思う。

《山菜摘みとトレッキングの感想》

- ・前回は雨の中のトレッキング（それはそれで楽しかったのですが・・・）だったので、初めての展望台の景色に感動しました。子供が「あの山（天童岩）に登ったんだよ」と、キラキラした目で教えてくれました。黒髪で心豊かに育ってくれていること、嬉しく思います。山菜を見つけることが、宝さがしみたいで面白かったです。
- ・日常生活では、あまり山に登ろうとはならないので、山菜の知識を得られて、今後山に登る動機付けになってよかった。休み休み歩けたので、小さい子供がいたが、何とかなつた。心地よい疲労感です。